



～吉西小だより～

蔵王

第11号



令和4年1月吉日

～新しい年を迎えました～ 今年もよろしくお願いいたします

2022年スタートし、学校では後期後半となりました。冬休み明けの1月11日には児童の元気な顔を見ることができ、大変うれしく思いました。閉校まであと3か月足らずとなり、カウントダウンボードの数字も11日で72となりました。残り少ない日々ですが、吉田西小学校ならではの教育活動を最後までしっかりと続けていきたいと思えます。保護者様、地域の皆様には、今年も変わらぬ御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。



12月の行事から ☆蔵王祭を実施しました☆



12/18に『蔵王祭』を実施しました。学年ごとの学習発表、全校合唱、閉校を記念した「卒業生へのインタビュー」「風船飛ばし」を行いました。また、本校の学校運営協議会長でもある松本様にシンセサイザーの演奏をしていただきました。インタビュー・風船飛ばしに御協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

1年生	音読・歌	「くじらぐも」
2年生	音読劇	「お手紙」
3年生	総合的な学習の時間の発表	「ふしぎ発見！吉田西小のひみつ」
4年生	外国語活動	「伝えよう！吉西の好きな場所 ～We love Yoshinishi!～」
5年生	英語科	「Yes, we can!」
6年生	スピーチ	「今、私は ぼくは」



〔シンセサイザーの演奏〕



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

全校合唱「Wish～夢を信じて」



「卒業生にインタビュー」



全校合唱では、67名の声が一になり、体育館に響き渡りました。

「卒業生へのインタビュー」では、卒業生の皆さんが在籍していた頃の吉田西小の様子について、児童からの質問に答えていただきました。実施していた行事や校舎について、給食の献立、昼休みの遊びなどについて、当時の様子をお話していただきました。御協力いただいた皆様、ありがとうございました。

今年度の蔵王祭のテーマの通り『同心協力！ 光輝く さいこうの 蔵王祭』になりました。

☆小小交流学习☆

12月21日(火)・23日(木)に、吉田西小・薬師寺小・吉田東小の児童が学年ごとに薬師寺小に集まり新入生へのプレゼントづくり・ドッジボール・ゲームなどでの交流活動を行いました。



活動終了後に1年生に感想を聞いたところ、「楽しかった」「仲よくできた」「幼稚園で知っている子がいてよかった」など、今回の交流を肯定的に捉える言葉が返ってきました。南河内小中学校の開校を前に、子どもたちにとって貴重な時間となりました。

南河内小中学校の新校舎工事や校庭の整備も進み、周辺道路からは素晴らしい校舎や真新しい遊具等が確認できます。開校に向けての希望がもてるように、児童の心づくりもしていきたいと思えます。

2022年の干支である「壬寅(みずのえとら)」は、「陽気を孕み、春の胎動を助く」とされ、冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく生まれることを表しているそうです。また、虎は、毛皮の模様から、前身が夜空に輝く星と考えられていた存在であり『決断力と才知』の象徴としての意味もあるそうです。児童にとって2022年は、文字通り新しいスタートの年となります。子ども達はもちろんですが、吉田西小学校に関わってくださっているすべての方にとって、今年もすばらしい年となるよう願っています。



※本校のホームページに学校だよりのカラー版を掲載しています。また、学校での活動の様子についても随時更新していきますので、どうぞご覧ください。

HP アドレス <http://school.shimotsuke.ed.jp/> 「下野市けやきネット」トップページから「吉田西小学校」を選択してください